



Estudiantes de derecho de la UNAM exigen diálogo

SE ALISTAN PARA asistir a la Cámara de Diputados y discutir la reforma al Poder Judicial

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

Estudiantes de licenciatura y posgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) se preparan para asistir este martes a la Cámara de Diputados con el objetivo de exigir un espacio de diálogo sobre la reforma al Poder Judicial, la cual inicia su discusión ese mismo día.

A través de una carta dirigida a Ricardo Monreal, coordinador parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), así como a Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador del grupo parlamentario de Morena, los estudiantes han solicitado que se consideren sus opiniones debido a su formación en derecho mexicano.

En su misiva, los estudiantes destacan que una reforma de tal magnitud



Resaltan la Constitución en la autonomía del Poder Judicial Especial

EL DATO

LOS ESTUDIANTES destacan que una reforma de tal magnitud no solo afecta aspectos adjetivos, sino también cuestiones sustantivas, interfiriendo con los derechos humanos de toda la población y con las obligaciones internacionales asumidas por el Estado

no solo afecta aspectos adjetivos, sino también cuestiones sustantivas, interfiriendo con los derechos humanos de toda la población y con las obligaciones internacionales asumidas por el Estado. También subrayan la importancia de la Constitución en la protección de la División de Poderes y la autonomía del Poder Judicial.

Además, este lunes, un grupo de estudiantes que participaron en la marcha del domingo en defensa del Poder Judi-

cial de la Federación acudirá a la Cámara para entregar cientos de formatos de derecho de petición. En estos documentos, solicitan una explicación detallada sobre cómo la reforma judicial garantizará la independencia y autonomía del Poder Judicial.

Por su parte, Ricardo Monreal ha informado que ya se ha conformado una comisión encabezada por el diputado Leonel Godoy, junto con Olga Sánchez Cordero, Ramírez Cuéllar y Mariana Benítez. •